

URBANESIA

Lapas Pasir Putih Bersinergi dengan Polsek Nusakambangan Untuk Ciptakan Situasi Aman Terkendali

Narsono Son - CILACAP.URBANESIA.ID

Jul 19, 2022 - 19:28



Lapas Pasir Putih Bersinergi dengan Polsek Nusakambangan Untuk Ciptakan Situasi Aman Terkendali

CILACAP - Untuk mencegah dan mengatasi gangguan keamanan dan ketertiban di pulau Nusakambangan, ini tidak bisa hanya dilakukan oleh pihak lapas saja,

dengan demikian semua lapas yang ada di Nusakambangan, termasuk Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan perlu adanya kerjasama dan sinergi dengan aparat penegak hukum yang ada di pulau Nusakambangan ini yaitu Polsek Nusakambangan.

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin menghimbau untuk selalu menjaga kerjasama dan sinergitas dengan aparat penegak hukum setempat, termasuk dengan pihak kepolisian agar bisa tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan terkendali sehingga bisa meminimalisir terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban di lingkungan kementerian hukum dan ham Jawa Tengah, terutama di UPT Pemasarakatan atau Rutan dan Lapas.

Kepala Lembaga Pemasarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono juga sangat setuju dengan apa yang telah disampaikan oleh kakanwil Kemenkumham Jawa Tengah tersebut dan memberikan arahan bagi seluruh petugas Lapas High Risk Pasir Putih, Selasa (19/07/2022).

"Kita sebagai lembaga pemasarakatan yang membina dan membimbing narapidana menjadi manusia yang bisa kembali ke jalan yang benar, tidak mengulangi kesalahannya kembali dan nantinya bisa diterima di masyarakat kembali. Tidak semua yang kita lakukan untuk mencapai tujuan tersebut di dalam Lapas bisa berjalan dengan lancar, bisa saja terjadi hal-hal yang tidak terduga nantinya, oleh karena itu kita perlu mencegah dan mengatasinya dengan bekerjasama dan bersinergi dengan aparat penegak hukum yang ada di Nusakambangan", ungkapnya.

Lebih lanjut, Termasuk dengan pihak kepolisian, yaitu Polsek Nusakambangan, agar bisa tercipta lingkungan yang aman, tertib, dan terkendali serta meminimalisir gangguan keamanan dan ketertiban yang ada di pulau Nusakambangan ini, tidak terkecuali di Lapas High Risk Pasir Putih.

Seperti yang dilakukan pada hari ini Selasa, 19 Juli 2022, pihak Polsek Nusakambangan berjumlah 3 personil melakukan patroli rutin mulai dari Pelabuhan Sodong hingga ke Lapas Karanganyar, termasuk Lapas High Risk Pasir Putih juga.

Kegiatan patroli ini rutin dilakukan pihak Polsek Nusakambangan setiap minggu untuk memastikan situasi aman, tertib, dan terkendali serta tidak ada gangguan keamanan dan ketertiban di dalam lapas yang ada di pulau Nusakambangan ini.

Dengan adanya kegiatan sambang ke lapas-lapas yang ada di Nusakambangan oleh pihak Polsek Nusakambangan ini semoga bisa terus berjalan agar tetap terjaga lingkungan serta situasi yang ada di pulau Nusakambangan ini, sehingga bisa tercipta lingkungan yang aman, tertib, damai, dan terkendali, sehingga terbebas dari gangguan keamanan dan ketertiban.

Kemudian yang tidak kalah penting yaitu tetap menjaga kerjasama dan sinergitas antara pihak Lapas dan juga pihak Polsek Nusakambangan.

Pulau Nusakambangan merupakan pulau yang terkenal sebagai pulau pengasingan bagi tahanan kelas kakap, oleh karena itu Nusakambangan sangat rentan dengan adanya gangguan keamanan dan ketertiban yang berasal dari

internal yaitu dari tahanan yang ada di lapas maupun dari eksternal orang di luar yang masuk ke Nusakambangan tanpa izin dari pihak koordinator wilayah di Nusakambangan.

Gangguan keamanan dan ketertiban tersebut bisa terjadi di mana saja mulai dari Pelabuhan Wijayapura-Sodong hingga Lapas Khusus Karanganyar, tidak terkecuali Lapas High Risk Pasir Putih Juga.

(N.Son/***)